
本报讯 5月16日，全市海洋伏季休
渔暨渔业安全生产工作会议召开。会议提
出，今年我市伏季休渔期从6月1日12时开
始至9月16日12时结束。副市长袁圣菊出
席会议。

今年我市海洋伏季休渔的作业类型为
除钓具外的所有作业类型，几种类型兼作的
渔船，凡其作业类型之一属休渔对象的，均
纳入休渔范围。今年我市应休渔船为957艘。

北纬35度至26度30分的黄海和东海海
域休渔时间为6月1日12时至9月16日12
时。其中：桁杆拖虾、笼壶类和刺网休渔时
间为6月1日12时至8月1日12时；灯光围

（敷）网休渔时间为5月1日12时至7月1日
12时；定置作业休渔时间为6月1日12时至
8月16日12时；定刺网休渔时间为6月16日
12时至8月31日12时。

为切实抓好今年海洋伏季休渔管理工
作，市海洋与渔业部门将在广泛宣传的基

础上，深入开展渔业安全生产“打非治违”
专项治理行动，切实抓好重点地区、重点时
段、重点休渔渔船的监管工作。对于违反伏
季休渔制度的渔船将依法严肃处理，并根
据农业部相关文件精神，取消其当年享有
国家惠渔政策资格，并扣押回港直至伏休

结束。
袁圣菊要求，各有关部门要充分认识

做好今年伏季休渔和渔业安全生产工作的
重要性，突出重点、落实措施，标本兼治、加
大力度，扎实推进全市海洋渔业安全生产
建设工作。 （钱爱仁）

伏季休渔6月1日开始
除钓具外的所有作业类型均纳入休渔范围

本报讯 5月16日上午，由市文明办、市妇联联合主办
的“与文明同行，建和谐之家”启东市家庭文化节暨巾帼志
愿服务月活动在市人民公园广场开幕。市委常委、组织部
长汤雄出席开幕式。

每年的5月15日是国际家庭日和巾帼志愿服务日。我
市从5月16日起至7月底举办家庭文化节，开展家庭才艺大
赛、“与爱同行 温暖大家”巾帼志愿服务、“感动，感恩”家庭
生活微小说征集等活动。旨在通过开展丰富多彩的家庭文
化活动，发挥各类模范家庭的示范引导作用，全面展示家
庭文化的艺术风采，共同构建和谐家庭文化。

开幕式上，汤雄指出，举办家庭文化节，建设富有时代
特色的家庭文化，既呼应了加快转变经济发展方式的新要
求，也顺应了广大妇女和家庭对文化建设的新期待。他希
望各级妇联组织围绕家庭这一传统主阵地，大力倡导家庭
美德建设，积极推进家庭文化建设，努力为广大家庭提供
有针对性、多样化的服务。 （姜雨蒙）

与文明同行 建和谐之家
市家庭文化节暨巾帼志愿服务月活动开幕

市十六届人大常委会
召开第三次会议
本报讯 5月16日上午，市十六届人大常委会召开第

三次会议。市人大常委会副主任倪国冲、俞翠明、潘国红
出席会议。市委常委、常务副市长张建新，市人民法院院
长周东瑞，市人民检察院副检察长曹伯荣列席会议。市
政协副主席龚建涛应邀参加会议。

会议听取了市人大常委会和市人民法院关于提请任
命有关同志职务的议案。部分拟任人员作了供职发言。

会议表决通过了有关南通市第十三届人大代表的
辞职事项和人事任命事项。 （江峰）

推动进步的力量
JINRIQIDONG
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本报讯 5月16日上午，市12345公共
服务热线开通仪式在市教育大厦广场举
行。市领导孙建华、徐锋、张建飞、韩菊芳、
龚心明、倪国冲出席开通仪式。

12345公共服务热线是我市优化发展
环境、创新社会管理、服务百姓生活的新平
台、新载体。热线集咨询、投诉、服务和信息
汇集分析、协调督办于一体，工作内容主要
有四个方面：政务服务，为企业和群众提供
各单位法规政策和信息咨询，受理各部门
和单位履职方面的投诉、意见和建议；便民
服务，为企业和群众提供水、电、气、就医、
交通、通讯等各类社会化服务信息咨询及
相关服务单位热线转接、服务网点的联络；
服务监督，对企业和群众的各类咨询、投
诉、建议和服务请求开展落实情况跟踪回
访，督促相关单位及时纠正和处理违规行
为；决策参谋，对企业和群众提出的各类诉
求开展舆情分析，对各单位办理诉求情况
开展跟踪分析。

12345公共服务热线24小时开通，固
话和手机在启东境内可直接拨打12345，
在 启 东 境 外 拨 打 可 在 12345前 加 拨
0513839，手机短信无论在启东境内或境
外发送至051383912345，网络可登陆网站

12345.qidong.gov.cn。
市委常委、市纪委书记韩菊芳主持开

通仪式。她指出，12345公共服务热线的高
效运行需要各镇乡、园区、街道、各部门以
及相关单位的积极参与、整体联动。她希望
各联动单位将12345公共服务热线的顺利
开通和高效运行作为营造优良环境、服务
地方发展的重要工作抓紧抓实，做到思想
认识、组织领导、专职人员、响应机制、资料
更新、日常管理6个到位；市热线管理中心
要切实履行职责，敢于动真碰硬，及时督
办，狠抓落实，强化督查；中国电信启东分
公司等语音网络服务单位要在热线运行过
程中加强管理监控；各相关单位要将已有
的各类非紧急服务热线迅速整合到12345
热线系统中，形成完整的闭环管理流程，进
一步提高资源利用率。

市委书记孙建华，市委副书记、市长
徐锋等为12345公共服务热线开通启动水
晶球，并视察了12345公共服务热线工作
现场。

各镇乡、园区、街道、各部门主要负责
人和分管负责人，各行各业服务单位代表
以及12345公共服务热线共建单位代表参
加了开通仪式。 （王伟玮）

文峰大世界新品推广周，5月18至21日购新品有奖！

“您好，这里是12345公共服务热线，请
问有什么可以帮助您的……”5月16日上
午，市12345公共服务热线大厅一派忙碌景
象，6位统一着装、头戴耳机的话务员正接
听市民来电。

9时15分，汇龙镇的于女士打通了当天
首个热线电话，咨询如何办理准生证。“您
请稍等，我帮您查询一下。”话务员钱进迅
速在系统中记录下诉求者的姓名、来电号
码及所在地等基本信息，然后登录工作平
台中的信息库界面，输入关键词“准生证”。
信息库一下子显示出多条相关信息。钱进
在快速浏览后找到了最符合诉求者需要的
信息，及时给予准确答复。挂机后，钱进又
在系统中填写答复内容和方式并按下了

“保存”键。“如果信息库暂无录入，话务员

无法解答的，我们可以通过‘三方通话’的
形式，转接到职能部门。”业务经理邹青告
诉记者，目前信息库有政策咨询类信息
8375条，生活服务类1641条，将在日后使
用过程中不断更新、丰富。

9时16分，市区幸福二村的马先生反映
自家的门锁打不开了。话务员徐丹丹在接
听热线后，又从信息库内找到有效信息，将
离幸福二村最近的两家开锁公司的联系方
式提供给马先生。“如果顾客有需要，还可
以委托我们联系提供便民服务的公司。”邹

青透露，已经有不少与市民衣食住行紧密
相关的企业成为热线的“加盟商”，共同为
市民提供服务。“我们会及时对‘加盟商’的
服务质量和收费情况进行跟踪，作为星级
评定的依据，并在2个工作日内对诉求者进
行回访。”

对于不能当即答复的诉求事项又该如
何处理呢？市效能办工作人员施海荣给出了
答案。“诉求事项将以派发‘任务单’的形式，
转交相关职能部门办理。相关职能单位根据
有关规定和要求限期办理。”施海荣表示，热

线话务员将在3到5个工作日后将办理结果
及时反馈给诉求者。如果遇到需多部门联动
才能解决的疑难问题，可适当申请延时办
理。市效能办将对办理过程进行跟踪和督
办，对于回复超时、办理超时、二次督办市民
仍不满意办理结果的部门实施扣分，定时形
成绩效综合排名，确保群众诉求“事事有回
音、件件有着落”。

截至昨天下午6时，12345公共服务热
线接听诉求电话150个，形成有效工单113
个。

12345公共服务热线正式开通
孙建华、徐锋等为热线开通启动水晶球

12345，有事来找我
———12345公共服务热线开通首日见闻

本报记者 王伟玮

本报讯 5月16日，江苏省人
大代表、南通市政协副主席陈德
新带领部分在通省人大代表来启
视察。视察组认为启东经济社会
发展迅猛，并希望我市继续保持
良好的发展态势，加快发展进程，
提升发展档次，向率先基本实现
现代化目标迈进。市领导孙建华、
徐锋、龚心明、倪国冲、俞翠明等
陪同视察。

陈德新一行首先来到江苏神
通阀门股份有限公司，了解公司
的生产经营情况。神通阀门是国
家级高新技术企业，是国内冶金、
核电阀门主要生产基地之一，也
是我市国内首家上市企业。公司
依靠科技进步，实现了持续快速
发展，生产的应用于冶金领域的
特种阀门以及应用于核电站的核
级蝶阀、核级球阀等产品，受到了
国内外客户的青睐，企业的主导
产品国内占有率达70%以上。陈
德新对企业“靠技术把企业做强、
靠管理把企业做实、靠营销把企
业做大、靠人才求企业发展”的发
展思路给予充分肯定，希望神通
阀门继续加强资本运作，加大技
术研发，以技术创新增强企业的
核心竞争力。

在城市规划馆，市委书记、市
人大常委会主任孙建华向陈德新
一行介绍了我市江海开发战略规
划。孙建华说，我市以沿海地区资
源条件为基础，加快吕四港、临港
产业区、江海产业经济区、滨海高
新产业区、高效生态养殖示范区
和圆陀角旅游度假区等“一港五
区”建设；依托沿江产业带区位优
势，重点建设创新型经济园、滨江
医药化工园、启隆生态科技产业
园及海洋工程和船舶制造基地等

“三园一基地”产业平台。陈德新
听了十分振奋，认为启东江海开
发潜力大、后劲足。他勉励启东抢
抓长三角一体化和江苏沿海开发
两大国家战略叠加融合的历史机
遇,切实按照省委“八项工程”、南
通市委“八个领先”的总体要求,
开拓奋进，为江苏沿海开发的大
发展、大繁荣做出更大的贡献。

走进华泰陶瓷制品有限公司，陈德新一行立即被琳琅
满目的精美陶瓷品深深吸引。公司始终坚持对高品质的追
求，致力于绿色健康安全的产品研发，以轻巧通透的上等
骨瓷作为原料，严格操作每一道工序，确保产品重金属含
量完全控制在标准范围内。近年来，公司全力打造以“宫保
第”、“宜泰坊”为两大主轴的内销产品，生产了蕾丝、缤纷
玫瑰、百子、蝶舞等多个系列500多款产品，包括烛台、花
瓶、吊饰等工艺品及茶具、餐具等日用陶瓷。陈德新对企业
严格的生产流程和精致的陶瓷产品赞叹不已。他说，质量
是企业发展的生命。企业要一如既往地坚持高标准、严要
求，走可持续发展道路，让华泰陶瓷的品牌叫响海内外，开
拓更为广阔的市场。

陈德新一行还实地参观了东泰新能源、乾朔电子、太
平洋海工、恒大威尼斯等企业和项目。 （张春柳）
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市委书记孙建华（右三），市委副书记、市长徐锋（左一）等视察12345公共服务热线
工作现场。 郁卫兵摄

（2012年5月16日启东市第十六届
人大常委会第三次会议通过）

任命：
施建洪同志为启东市人大常委会办公室副主任；
刘瑜同志为启东市人民法院副院长、审判委员会委

员、审判员。

启东市人大常委会任命人员名单

5月15日，南海公路西段，多台大型压路来回压实路面沥青。南海公路西段全长19.718公里，路基面宽25米，总
投资2.36亿元，于2009年6月开工建设，今年6月中旬即可实现简易通车。 姜雨蒙摄

南海公路西段
即将竣工


